

Fecha: 03-06-2025  
Medio: La Discusión  
Supl.: La Discusión  
Tipo: Noticia general  
Título: Chillán Viejo firma alianza para mejorar índices del ICVU

Pág. : 5  
Cm2: 186,5  
VPE: \$ 185.758

Tiraje: 3.500  
Lectoría: Sin Datos  
Favorabilidad:  No Definida

## Chillán Viejo firma alianza para mejorar índices del ICVU

La Cámara Chilena de la Construcción, en conjunto con la Municipalidad de Chillán Viejo y la Universidad Católica, formalizaron una alianza de colaboración que busca potenciar el desarrollo urbano y mejorar la calidad de vida de sus habitantes. Esta iniciativa, que cuenta con el respaldo de destacados profesionales nacionales, nace desde la convicción de que las municipalidades y sus equipos son el motor fundamental para el crecimiento de la región.

En palabras de Sebastián Godoy, presidente regional de la Cámara Chilena de la Construcción de Ñublén, "para la Cámara siempre ha sido muy motivante el trabajo con los municipios, porque creemos que desde las municipalidades y sus equipos comienza el crecimiento de la región".

Uno de los pilares de esta colaboración es el uso del Índice de Calidad de Vida Urbana (ICVU), una medición desarrollada en conjunto por la Universidad Católica y expertos en urbanismo y desarrollo social. Este índice permite evaluar distintas dimensiones de la ciudad, como movilidad, medio ambiente, infraestructura, seguridad y asociatividad, estableciendo un panorama claro de los aspectos a mejorar



para elevar los niveles de satisfacción y bienestar de la comunidad. La incorporación del ICVU en la gestión urbana representa un paso estratégico para identificar oportunidades y diseñar políticas públicas más efectivas y ajustadas a las realidades locales.

"Hemos obtenido una importante reunión con la Cámara Chilena de Construcción, pero también de forma remota con la Universidad Católica. Los profesionales que llevan adelante este importante estudio que realiza anualmente hace ya más de 10 años, que tiene que ver con la calidad de vida urbana. Aquí se plantean variables y se miden con indicadores formales que tienen los distintos ministerios. Nosotros asumimos la inquietud, respecto a los indicadores que se presentan Chillán Viejo, cuando fuimos al detalle nos dimos cuenta que estábamos mucho mejor de lo que a veces se ventila en distintos lugares. Quedamos comprometido en realizar un trabajo para que en la siguiente medición, tengamos mejora en algunos indicadores que evidentemente el municipio tiene la posibilidad de hacer acciones", sostuvo el alcalde Jorge del Pozo.